

## PRIMERA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA.

El Día Internacional de la Mujer Trabajadora se celebró por primera vez el 19 de marzo de 1911 en Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza, con mítines a los que asistieron más de un millón de personas. Durante estos eventos, se exigieron para las mujeres el derecho al voto, el derecho de ocupar cargos públicos, el derecho al trabajo, a la formación profesional y a la no discriminación laboral.

Pocos días después, el 25 de marzo, 123 jóvenes trabajadoras y 23 trabajadores, la mayoría inmigrantes, murieron en el trágico Incendio en la fábrica Triangle Shirtwaist de Nueva York, al no poder salir del edificio debido a que habían sido encerrados sin posibilidad de escapar. Este suceso tuvo grandes repercusiones en la legislación laboral de los Estados Unidos, y en las celebraciones posteriores del Día Internacional de la Mujer Trabajadora se hizo referencia a las condiciones laborales que condujeron al desastre.

Miramos hacia atrás con una nostalgia bien aprendida porque, desde 1911, han pasado más de cien años de lucha, reivindicaciones, pulsos y confrontaciones contra un sistema patriarcal, blanco y capitalista que inunda nuestras vidas en todos los puntos del planeta.

Para muchas de nosotras, el ocho de marzo es una cita con el compromiso de permanecer y no olvidar; no existe otro sendero. Las mujeres seguimos teniendo menos salario y menos derechos laborales que nuestros compañeros; sufrimos la doble presencia, el techo de cristal y la agresión a nuestros cuerpos en el trabajo, ya que la Prevención de Riesgos Laborales en la mayoría de empresas sigue enfocada en proteger, de forma protagonista, la salud masculina.

Los datos están ahí, los publicamos asidua y reiteradamente, pues el ataque a la causa feminista es constante. El empeño en señalarnos como mujeres histriónicas e histéricas aleja de la sociedad un lema que debería estar asentado en las bases de la civilización humana: ¡Igualdad, justicia y libertad!

Desde CGT instamos a que este 8 de Marzo volvamos a llenar las calles porque, JUNTAS, seguiremos levantándonos en un grito común contra el sistema cisheteropatriarcal y capitalista. Seguiremos levantándonos contra las desigualdades, la precariedad y las violencias machistas. Por ello, decimos

¡SE ACABÓ!





MCLMEX buzonvioleta@cgt-mclmex.org

PORQUE FUERON, SOMOS. PORQUE SOMOS, SERAN.